
I carennesi più sudditi che cittadini 

La raccolta di firme per ritornare a Bergamo procede oltre ogni più 
rosea aspettativa e gli inviti a continuare arrivano in maniera 
massiccia da più parti. Ogni giorno che passa, aumenta il consenso 
per questa nostra iniziativa. Sindaco e Amministrazione Comunale 
di Carenno, invece, hanno ritenuto che l’opinione dei propri 
cittadini (tantissimi) non contasse nulla. Accettare la proposta del 
gruppo di minoranza di spostare solo di qualche giorno la 
votazione con cui si condivide il passaggio di Carenno all’Area vasta 
di Monza, Lecco e Como, per spiegare ai cittadini cosa bolle in 
pentola ed eventualmente ascoltare le opinioni di tutti, sarebbe 
stato un gesto lungimirante. Tanto più che nella delibera votata 
dall’Assemblea dei sindaci si fa espressa richiesta di sentire il 
parere della gente, ovviamente prima e non dopo aver votato in 
Consiglio. Pare che il sindaco abbia dichiarato, ma noi non 
possiamo credere che l’abbia fatto, che i cittadini firmano perché 
sono tifosi dell’Atalanta. Gli possiamo garantire, se si preferisce 
scendere su questi livelli di argomentazione, che hanno firmato in 
tanti anche di Milan e Inter e c’erano pure tifosi di alcune squadre 
inglesi. Noi crediamo che le opinioni dei cittadini meritino molto 
più rispetto. E vorremmo piuttosto sapere su quali basi e dopo che 
tipo di approfondimenti su servizi, costi, vantaggi o svantaggi per i 
cittadini, sia stata fatta la scelta, a scatola chiusa, di passare con 
Monza e Como. E’ un po’ come se avessero firmato un contratto 
senza curarsi di leggerlo.  

A seguito di questi comportamenti e forte del consenso della 
gente il Comitato Val San Martino con Bergamo sarà ancora più 
motivato e determinato nella sua azione. 

 

per il Comitato Val San Martino con Bergamo 
M.G. 
Cordiali saluti 


